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Abstract (en)
[origin: CN109718951A] A centrifuge insert is provided which is not only suited for one type of sample container or sample carrier but for at least
two geometrically different elements from the group consisting of sample container and sample carrier. This achieves that the same centrifuge insert
can be used for different sample containers or sample carriers. This provides space savings, in particular in the lab. Furthermore acquisition cost is
reduced, and handling is accelerated by reducing manual complexity which increases lab through put.

Abstract (de)
Es wird ein Zentrifugeneinsatz bereitgestellt, der nicht nur für eine Art Probenbehälter bzw. Probenträger geeignet ist, sondern für mindestens
zwei geometrisch unterschiedlich ausgebildete Elemente aus der Gruppe Probenbehälter und Probenträger. Dadurch wird erreicht, dass bei
unterschiedlichen Probenbehältern oder Probenträgern dennoch derselbe Zentrifugeneinsatz verwendet werden kann. Dies führt zu einer
Platzersparnis, insbesondere im Labor. Außerdem werden dadurch die Anschaffungskosten reduziert und durch eine Reduzierung des manuellen
Aufwandes werden Handlungsabläufe beschleunigt und dadurch der Labordurchsatz erhöht.
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